

Nebulossa y Almácor triunfan en Petrer

13/10/2024



Nebulossa fue la última actuación de la noche | Marta Maestre.

El parque 9 d'Octubre se quedó anoche pequeño durante Los 40 Pop Petrer. La fiesta contó con el mítico presentador Tony Aguilar y atrajo a miles de personas, prueba de que la población quería ver a los eurovisivos Nebulossa y al cantante Almácor, quien puso la música a la Eurocopa este año.

Por el escenario del parque pasaron hasta 15 artistas, todos ellos con el mismo objetivo, hacer disfrutar durante siete horas al público que bailó y disfrutó cada actuación.



Miles de personas se agolparon en el céntrico jardín | Marta Maestre.

Los artistas que movieron a Petrer ayer fueron César AC, Meler, Sandra Valero, Omar Samba, Noan, La Beba, Adexe & Nau, Lucía de la Puerta, Mayo o Paula Koops, aunque sin duda, el plato fuerte fueron dos, el cantante villenense que se ganó al público desde que en febrero participó en el Benidorm Fest mostrándose orgulloso de esta tierra y especialmente de su localidad, Villena, así como Nebulossa, compañeros de concurso que consiguieron la victoria y, por tanto, representar a España en Eurovisión con su "Zorra". El primero no sólo interpretó su exitoso "Brilloso Platino" sino también otros de sus temas como "Puede K nos liemos" y los segundos hicieron lo propio con temas como "Cotilleo" o una versión de "A quien le importa" de Fangoria.

Este evento está organizado por el Ayuntamiento de

Petrer y Cadena Ser Elda.



Almacor también fue uno de los artistas más esperados | Marta Maestre.